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La der du Téléthon
C’était le 17 janvier 2016 que se tenait la dernière 
manifestation organisée au profit du Téléthon 2015 
: un concert offert par Jean-Luc Lasvergnas et sa fille. 
Sa grande gentillesse et son talent, la voix frêle mais 
ferme de sa fille, la bonne volonté des bénévoles 
qui ont travaillé, tous ces ingrédients ont donné un 
après-midi très sympathique, avec une affluence à la 
hauteur de l’événement.

Le repas des aînés
C’est toujours un moment très apprécié, fait de 
beaucoup de convivialité et de bonne humeur. Le 
repas des aînés n’a pas dérogé à la règle, et avec 
toujours le même succès qu’on lui connait. 
145 convives ont pris place le 10 janvier 2016 à la 
salle des fêtes pour déguster un repas concocté par 
Jérôme Brun. Et ils ne se sont pas privés de danser 
sur la musique de Manu Brousse.
Et ceux qui ne pouvaient être là ont reçu un colis 
leur montrant que nous ne les oublions pas.

En ce début d’année 2016, notre collectivité fait désormais partie de la 
communauté de communes « Porte Océane du Limousin » ( P.O.L) issue 
de la fusion des communautés de communes de « la Météorite » et de 
« Vienne-Glane ». Dorénavant, lors de toutes factures émanant de la P.O.L. 
(ordures ménagères, SPANC, école de musique...) le règlement devra être 
adressé à la trésorerie de Saint-Junien. 

En ce qui concerne l’école de Vayres, l’effectif est toujours stable, mais il 
serait bien que tous les enfants qui habitent notre commune fréquentent 
notre école. Je rappelle que la commune a soutenu l’installation de la mi-
cro-crèche « les Petits Loups », que celle-ci est en lien direct avec l’école, 

que des petits peuvent aller à l’école le matin et à la crèche l’après-midi (un agent de la crèche 
vient les chercher à l’école). La population réclame toujours aux élus de nouveaux services au 
public, chose que nous essayons de faire au maximum, mais faut-il encore que les gens les uti-
lisent !!! 

Nous sommes toujours en période des vœux, donc je vous souhaite, au nom du conseil munici-
pal une très bonne année 2016.

Jocelyne Rejasse


